

Fitch confirmó la calificación de México como un voto de confianza en la economía

Extracto de la entrevista con el doctor Ernesto Revilla, titular de la Unidad de Planeación Hacendaria de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, en el programa “En los Tiempos de la Radio”, conducido por Óscar Mario Beteta en Radio Fórmula.

OSCAR MARIO BETETA: Vamos a platicar con el doctor Ernesto Revilla Soriano, quien es titular de la Unidad de Planeación Hacendaria de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. Doctor, muchas gracias y muy buen día.

ERNESTO REVILLA: Hola Óscar Mario, buenos días. Qué gusto saludarte.

OSCAR MARIO BETETA: Doctor, varios temas. La Secretaría de Hacienda por lo pronto se abstendrá de hacer pronósticos sobre la producción de bienes y servicios en nuestro país y esperará hasta que el Inegi dé a conocer los datos sobre el crecimiento del PIB.

ERNESTO REVILLA: Oscar Mario, por supuesto que la Secretaría de Hacienda seguirá haciendo pronósticos, es parte de nuestra responsabilidad, simplemente pusimos un calendario para dar certidumbre al público, certidumbre a los inversionistas, certidumbre a todos los que siguen estos números, que lo haremos con un calendario establecido y la siguiente vez será el 23 de mayo cuando el Inegi publique oficialmente la cifra del PIB del primer trimestre.

(...)

OSCAR MARIO BETETA: Doctor Revilla, ahora es Fitch quien confirma la nota soberana de México de BBB+ con perspectiva estable.

ERNESTO REVILLA: Así es. Fitch el día de ayer confirmó la calificación de México, esto como un voto de confianza en la economía mexicana, en el manejo macroeconómico y financiero. Fitch ve buenas perspectivas de las reformas en México y recordemos que ya nos había subido la calificación, la mantiene y justamente ahora estamos a la expectativa de la discusión de la reforma energética y estamos a la expectativa de ver cómo se va comportando también la economía de Estados Unidos para las perspectivas de este año.